



特集！ 若葉を眺める会

5月号トピックス

- ・新入職員入職式
- ・出前授業に行ってきました！
- ・お花見ドライブ
- ・今月の映画『ニューシネマパラダイス』



〜〜入職式と新卒研修〜〜

4月1日の入職式を迎えると、いつも身が引き締まる思いがします。今までご両親のもとで、大事に育てられた新社会人を私達が仲間に迎え入れて、この仕事を選んだことを誇りに思ってくれるように導いて行かなければなりません。社会的貢献活動の意義を理解し、使命感や達成感を持って業務に邁進してくれるように指導していく責任を強く感じております。

4月1日の朝の入職式、昼の研修、夜の新入職員歓迎会からスタートして、2日から15日までの施設内研修を経て、4月16日から新卒職員が施設で介護サービスを行います。彼女達が、本当にこの仕事を選んでよかったと思ってもらえるように、しっかり育てていきたいと、受け入れるこの時期には毎年心を新たにします。



【理事長 北嶋勇志】

若葉を眺める会

4月7日(日)、今年度最初のご家族を迎えての行事『若葉を眺める会』を開催しました。昼食は皆様お待ちかねの寿司バイキングで玉子やエビ、サーモンにいなり寿司など盛りだくさん。寿司職人の前には行列ができていました。

寿司バイキングの後は、恒例となりましたご入居者と音楽療法士によるスプリングコンサートをお楽しみいただきました。半年間練習に練習を重ね、お互いに声を掛け合いチームワーク良く頑張ってきた出演ご入居者の皆様、本当に素晴らしい演奏を披露してくださいました。最後はドラムセッションで大いに盛り上がりました。



本番前の楽屋にて。おめかしもバッチリ



これからステージに向かいます。

「元気で張りろっ! エイエオー!」

本番終了後の記念撮影にて。

達成感に満ちた表情です。



新入職員入職式

今年^{フルカワメグ}は古川芽来さんと^{シダオカサキ}下岡沙樹さんの2名の新しい仲間がセントポーリア愛の郷に加わりました。4月1日(月)新入職員入職式では下岡さんが堂々と誓いの言葉を述べ、その表情からは社会人として第一歩を踏み出す決意が伝わってきました。

入職式の後はそのまま新人職員研修が始まり、介護士として働く上での心構えや技術・知識などを2週間しっかりと学び、4月16日からはそれぞれのブロックに配属されて頑張っています。



出前授業に行ってきました！

音楽療法士 中原大輔・大坪拓未

3月13日(水)、西宮市立瓦木中学校で介護福祉の仕事に関する出前授業をさせていただきました。当日は約260名もの大勢の生徒の皆さんに、DVDを用いて介護の仕事の面白さをお話ししました。最後には音楽療法士らしく、コブクロの「YELL-エール」を歌いました。後日生徒の皆さんから感想をいただきましたので、下記に一部を抜粋してご紹介します。

「高齢者福祉の世界を知れて良かったです。僕も将来お年寄りに優しくできる人になりたいです」

「お年寄りのしたい事や、夢を叶えられる介護の仕事はすごいと思いました。歌もとても感動しました」



鑑賞ずみの方も多いでしょうが、紹介せずにはいられない映画なので！

経営企画室

『ニューシネマパラダイス』

1989年イタリア・フランス合作



令和元年へと元号が変わった節目に平成元年に公開された映画を。30年前に公開されて以来、熱狂的ファンに支持され続けている珠玉の名作です。歴史あるイタリア映画の実力を見せつけられました。

1990年3月発表のアカデミー賞外国語映画賞他、錚々たる賞を受賞した後世に語り継ぎたい名作映画です。

イタリアにとどまらず世界じゅうの映画音楽を手掛けた名匠エンニオ・モリコーネの主題曲は、サクスが奏でる郷愁を掻き立てるメロディーで映画をさらに盛り上げ、映画が素晴らしいあまりより旋律が染みるといふ相乗効果で、この映画をさらなる高みへ押し上げています。

成功を手にした映画監督の元に届いた訃報。故郷シチリアの小さな村に久しぶりに戻った彼は、TVも無い当時村の唯一の娯楽だった映画館に入り浸り、初老の映写技師と心を通わせていった少年時代に想いを馳

せる・・・とにかく観ていただきたい、ラストシーンがその集大成で感涙ものです。

監督の思いそのままに作品そのものが映画愛にあふれ、映画に魅了された少年トトを通して、人は何故映画に魅了されるのかを証明してくれる鉄板映画だと思います。映画好きなのに見逃して今に至る方こそ、今やスタンダードとなった名曲に映画のシーンを乗せる鑑賞をぜひ。

4月にご協力いただいた
ボランティアの皆様ありがとうございました。
(敬称は省略させていただきます)



- ・誕生日会ピアノ伴奏：北嶋庸子
- ・折り紙：廣瀬公子
- ・書道：溝口恵子
- ・生け花：横堀内眞澄
- ・仲良しグループ：西村敦子、黒田きみ子、仲村枝、辻下清一
(歌、踊り) 福吉フジ子、今富実男、平本弘美、竹下夏子
- ・お楽しみ会：中南正、北原節子、小島秀子、陰山君代
「桜コーラス」の皆さん
- ・春爛漫コンサート：宝塚演奏家連盟の皆さん
ソプラノ 長田麻衣子
バイオリン 中田潔子
ピアノ 轟木裕子
- ・ウクレレコンサート：Lele☆Tripletの皆さん

月間イベント予定

5月

- | | |
|---------------------|----------------------------------|
| 1日(水)誕生日会 | 15日(水)書道 |
| 7日(火)生け花 | 17日(金)お楽しみ会(歌謡ショー) |
| 10日(金)懐メロを楽しむ会 | 19日(日)夢サークルドロップBOX
(歌・踊り・腹話術) |
| 11日(土)仲良しグループ(歌・踊り) | |
| 12日(日)母の日会 | 21日(火)折り紙 |
| 14日(火)ピアノ弾き語り | 27日(月)絵手紙 |

6月

- | | |
|---------------------|--------------------|
| 2日(日)父の日会 | 18日(火)折り紙 |
| 4日(火)生け花 | 19日(水)書道 |
| 5日(水)誕生日会 | 21日(金)お楽しみ会(歌謡ショー) |
| 15日(土)仲良しグループ(歌・踊り) | 24日(月)絵手紙 |

※予定は変更になる場合があります。

お花見ドライブ

春爛漫、今年も『桜』の季節がやってきました。寒の戻りで花の時期になって2月並みの寒い日が続いたため、日程調整をしながらセントポーリア愛の郷のお花見ドライブが始まりました。藤原山公園や西宮高原ゴルフ倶楽部などへ行きました。行きの車の中で『春が来た』の歌を皆で手拍子しながら歌いました。車窓からも満開の桜を見ることができました。藤原山公園では心地よいお花見日和に恵まれ、桜を見ながら公園のベンチで甘酒やお菓子をいただきました。足元に黄色いたんぽぽの花が咲いているのをご入居者が見つめて教えてくださいました。暖かい日差しと春風に誘われギターと一緒に「春がきた〜」「さくら〜さくら〜」と歌えば宴会気分ながら春を満喫!「空気が美味しい!」「何十年ぶりかなお花見なんて」と言いながらご入居者が深呼吸をされていました。さくらを愛でる心に花と一緒に寄り添ってくれた春の一日でした。



苦情相談窓口のお知らせ

苦情相談は苦情受付担当者を窓口として苦情相談受付ボックスにて受け付けております。ユニットの介護・看護職員でなく、苦情受付担当者にお申し出くださいますようお願い申し上げます。ご協力の程よろしくお願ひ致します。



今年もご入居者をお花見ドライブにお連れしました。桜は満開の期間が短く、天候の影響等で日程の調整が難しいですが、桜を見て顔を綻ばせるご入居者を見ると、こちらまで嬉しくなります。春には桜、秋には紅葉と、施設に入居されてからも日本ならではの四季の情景を楽しんで頂きたく思います。